



München, 05. Oktober 2022

LUPP + PARTNER HAT HRWORKS HOLDING GMBH, EINE PORTOFOLIO GESELLSCHAFT DES PRIVATE EQUITY INVESTORS MAGUAR, BEIM ERWERB DER DRIVERSCHECK GMBH BERATEN

Lupp + Partner hat HRworks Holding GmbH, eine Portofolio Gesellschaft des Private Equity Investors Maguar, beim Erwerb der DriversCheck GmbH beraten.

Die DriversCheck GmbH, eine digitale Komplettlösung zur Führerscheinüberprüfung für Firmenfuhrparks, wird das neueste Mitglied der HRworks Unternehmensgruppe. Mit diesem strategischen Zukauf erweitert HRworks sein Dienstleistungsportfolio für seine Human Resources Plattform.

Lupp + Partner hat Maguar im Jahre 2020 bei der Beteiligung an der HRworks Unternehmensgruppe, einem führenden Software- und Dienstleistungsanbieter für Personalmanagement mit Sitz in Freiburg und Berlin, beraten. HRworks ist ein modernes Softwareunternehmen mit einzigartiger Expertise in der DACH-Region und seit Jahrzehnten ein

Munich, 05 October 2022

LUPP + PARTNER ADVISED HRWORKS HOLDING GMBH, A PORTOFOLIO COMPANY OF THE PRIVATE EQUITY INVESTOR MAGUAR, ON THE ACQUISITION OF DRIVERSCHECK GMBH

Lupp + Partner advised HRworks Holding GmbH, a portofolio company of the private equity investor Maguar, on the acquisition of DriversCheck GmbH.

DriversCheck GmbH, a digital solution for driver's license checks for company fleets, becomes the newest member of the HRworks group. With this strategic acquisition, HRworks expands its services portofolio for its human resources platform.

In 2020, Lupp + Partner advised Maguar on its investment in the HRworks Group, a leading software and services provider for HR management with headquarters in Freiburg and Berlin. HRworks is a state of the art software provider with unparalleled expertise in the DACH region and has been a reliable partner of the German "Mittelstand" for decades.

verlässlicher Partner des deutschen Mittelstandes.

Die Transaktion unterstreicht die Expertise von Lupp + Partner bei der Beratung von Private Equity-Investoren mit einem Fokus auf technologiebezogene Geschäftsmodelle.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin.

The transaction underlines Lupp + Partner's expertise in advising private equity investors with a focus on transactions with technology-related business models.

Lupp + Partner is a transaction law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin.